

**... willkommener aber viel zu kurzer Besuch ...**



Die Festhalle Am Storchennest verdankt ihren Namen  
nicht nur einer Idee

- vielmehr brüteten auf der alten Esse der ehemaligen  
Ziegelei am Güterbahnhof jahrelang Störche. Jedes Jahr  
im Frühjahr war es ein Schauspiel für die Anwohner und  
andere interessierte Beobachter, die Rückkehr der Vögel  
aus dem Süden zu beobachten. Leider war das noch immer  
vorhandene Nest in den letzten Jahren unbelegt.

Am 20.04.2004 besuchte wieder ein Storch das Nest. Das

Bild wollen wir den geneigten Besuchern dieser  
Homepage nicht vorenthalten. Leider sollte wieder kein  
Daueraufenthalt daraus werden - der willkommene  
Besucher verließ das Nest nach ca. zwei Stunden wieder.

Gute Reise!